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I Aranjuez y El 
Escorial tienen 
los precios más 
elevados en la mayoría 
de los productos 

I Los veterinarios, 
fundamentalmente, 
son los que llevan a cabo 
las inspecciones 
de los alimentos 

Los mercadillos ambulantes son los más difíciles de controlar desde un punto de 
vista higiénico 

que se expenden 

Preocupante situación sanitaria de los mercados, exceptuando la capital de España 

DE COMPRAS POR LA PROVINCIA 
Precios más altos y peores condiciones sanitarias. Estas parecen 

ser las dos características básicas que definen los mercados 
municipales o supermercados particulares de tipo medio, 
instalados en las localidades de la periferia sor, respecto 

a Madrid municipio 
En relación con el control 

sanitario, según lo establecido 
en el artículo 30 del Reglamen
to de Personal de los Servicios 
Sanitarios Locales, se trata de 
una responsabilidad de la Ad
ministración Central. Son los 
veter inar ios , fundamenta l 
mente, quienes realizan las ta
reas de inspección sanitaria de 
los alimentos que se ponen a la 
venta. Estos funcionarios dan 
cuenta de su trabajo a las auto
ridades provinciales del Minis
terio de Trabajo, Sanidad y Se
guridad Social. 

A los ayuntamientos les 
compete una función de con-
cienciación pública del ciuda
dano y del comerciante para 
elevar la responsabilidad social 
y el control de la colectividad. 
A lo largo de los dos últimos 
Cños se han mejorado las dota
ciones de peísonal, auirienuuí-
do la plantilla de veterinarios 
en casi todos los municipios, 
mientras los ayuntamientos 
han realizado diversas campa
ñas informativas, con distribu
ción de folletos, carteles... Sin 
embargo, las condiciones sani
tarias siguen siendo muy defi
cientes. La inmensa mayoría 
de los mercados municipales y 
supermercados de tipo medio 
han sido construidos deficien
temente, sin haber observado 
las recomendaciones urba
nísticas y arquitectónicas. 

UN MERCADO CON 
TREINTA Y CINCO AÑOS 
Según informa nuestro co

rresponsal Manuel Estrada, el 
mercado público de San Lo
renzo de Él Escorial es propie
dad municipal y tiene una an
tigüedad de unos treinta y cin
co años. Su origen es una anti
gua plaza en la que, bajo sus 
soportales, se establecían los 
vendedores de productos del 
campo un día a la semana con 
el objeto de vender dichos 
géneros. 

Posteriormente, y de acuer
do con las necesidades reales 
de la población, se construye
ron encima de los soportales 
dos plantas más y se procedió a 
cerrarlo con la techumbre jun
to con la construcción de pues
tos de venta en la calle del Re
peso. 

Con el tiempo se han ido ce
lebrando reformas hasta lograr 
formar un gran mercado que 
cubre todas las necesidades ali

menticias tanto de la población 
nativa como de la gran canti
dad de personas que veranean 
en San Lorenzo de El Escorial, 
encontrándose en él todo tipo 
de productos, por lo que es fre
cuente oír a las amas de casa 
decir que «no tiene nada que 
env id i a r a los m e r c a d o s 
públicos de Madrid». 

EN MADRID, EL 
AYUNTAMIENTO CONTROLA 

La Delegación de Abastos y 
Mercados del Ayuntamiento 
de Madrid considera los pre
cios máximos y mínimos de los 
productos que se comercializan 

queños comerciantes y los hor
ticultores de la localidad. 

Las ga le r ías ex i s ten tes , 
según declaraciones efectuadas 
a CISNEROS por el concejal-
delegado de Abastos, Fernan
do Fernández, están en unas 
condiciones muy deficientes. 

En Pozuelo de Alarcón exis
te un mercadillo municipal, en 
el barrio de La Estación, que se 
encuentra en malas condicio
nes. Funciona poco, ya que las 
galerías privadas le hacen la 
competencia, y porque muchos 
de los puestos tos utilizan los 
concesionarios como almacén 
y hacen la venta en otras gale
rías que tienen. El teniente de 
alcalde, Javier Ulesias, ha ma
nifestado que se les ha conmi
nado para que abran los pues
tos. 

EL MERCADO DE 
ARGANDA ESTA 

ALQUILADO 
La Corporación 

de Arganda, desde 
su entrada en el 
Ayuntamiento, ha puesto todo 
su empeño en mantener un 
control rígido en el tema de los 
mercados, para lo que ha pu
blicado un reglamento de 
carácter local, en el que se es
pecifican una serie de funcio
nes y normas q"ue deben man
tener los mercados de abastos 
de la localidad. 

Por otra parte, y según el 
concejal de mercados, Juan 
Cid, el actual mercado munici
pal se encuentra arrendado a 
un particular hasta el año 1991, 
y uno de los esfuerzos del 

Ayuntamiento es resca
tar su explota

ción para 
el 

Los precios de los productos,<•"'% se y*6* 
mercados no varían 

demasiado, V^'.^-gnzo «» 
mercados no varían 
afirmar que en Aranjuez y San que en Aranjuet » í " I t o s 

donde hay precios mas au 
. . . misma5 

abastos. Según fsJ*? n to rea-
fuentes, el Ayuntarnien ^ 
liza diariamente contro 
bre los productos en ven 
se exponen al pubUco cre&¿ 

Mayores P^l^etc^ 
Ayuntamiento < se ínstaí" que todos los viernes se „ 
en la localidad, ¿ e j g i a n t * 
gran cantidad de cowier r0. 
ambulantes que ponen 
d u c t o s a l a venta• ***- q U e? 

control muy «^ in ic ios»-
» ??S 

un 
realiza con Dasu .»- t r a m 0 s cu' 
dad, pero nos encontrar^ 
realiza con bastante m w ^ c0n 

js encont 

Los mercurios de Madrid son los únicos de la provincia en los que se 
sigue un estricto control sanitario 

a través de los mercados cen
trales y no los precios medios. 

La Delegación informa pun
tualmente de los precios de los 
f>rdduetos en mercados centra-
es y los mercados de distrito. 

De esta manera se puede ob
servar la subida que experi
mentan al ser puestos a la ven
ta. 

En el tema de la sanidad di
remos que en total son 15 los 
profesores veterinarios que se 
encargan de que los artículos 
que llegan a mercados y mata
dero estén en buenas condicio
nes. 

NAVALCARNERO: NO HAY 
LABORATORIOS 

En Móstoles no hay mercado 
municipal. Está proyectado 
construir uno, pero hasta el 
año próximo no se iniciarán las 
obras, y se construiría en for
ma de cooperativa con los pe-

En Navalcarnero, el merca
do municipal también se en
cuentra en unas condiciones 
bastantes deficientes. El edifi
cio es antiguo, y el Ayunta
miento lo conserva como bue
namente puede en espera de 
poder construir otro nuevo, 
para lo cual ya tiene encargado 
el proyecto al técnico munici
pal. Quiere que el nuevo mer
cado cuente con una planta 
sótano y otras dos plantas de 
altura. 

En todos los casos, no dispo
nen de laboratorio municipal, 
supliendo esta carencia con la 
farmacéutica de la localidad. 
Las denuncias que se producen 
lo son por irregularidades en el 
peso o por falta de medidas hi-
giénico-sanitarias, que en cual
quier caso no se pueden perse
guir por no disponer los muni
cipios de personal para ello. 

vando a cabo una s 
de negociaciones que podrían 
acabar, previa indemnización, 
con la recuperación para el 
municipio del mercado de 

mercios ambulantes ¡bjiida 
bordando ni>« 
des», afirma 
Cid. 

ARANJUEZ Q f t p O 
RENOVAR EL M E ¡ ^ d e 

El mercado de^abasto 

edificio" d e c i m o n o n g l ^ e r 
hace más difícil » l t anas 
unas condiciones sa ^ 
adecuadas al n*>«**'el Ay"n 

Es por esto por lo guf e s tá d» 
tamiento de Aran*»* p a r a f 
corando un proyec t° ^ n d i 
remodelación y P iedad* Jj! 
cionarlo a las neces ' ^ u ac 
este tipo de servicios 
tualidad. ,. .egún Pu

tpS 
A pesar de eüo, seg ntes 

saber CISNEROS j e l¡zan 
municipales, se esta" c0n 
do controles de <«Jgctá .» J 
diciones de l * P ! & » C Í O h ? venta, «aunque las l ' m

t a a h o 
son grandes, ya que \ 0 disp.0 

nía de un }^°Ise pud|f£. 
análisis con el q u e p i s cíe" 
mantener un con roí i ^ n 
tífico de los prpduf^cargad 0 

ta Joaquín «lVfr
r
a'niUeZ-

de Sanidad de Aran]" 

A nivel meramente orientativo hemos .recogió ,jjgUnos 
de distintos productos en mercados municipales u ^ p reci" 
pueblos de la provincia. En este cuadro señalamo 
medio por kilo de cada producto. 

Aranjuez 

A£?itJ!B£. 
Madrid San Lorenzo MetrgP" 

Carnes: 
Cerdo 
Vacuno 
Cordero.... 

Pescados: 
Pescadilla. 
Sardinas... 

360 
700 
680 

500 
90 

340 
640 
620 

550 
90 

380 
660 
740 

600 
90 

340 
639 
640 

540 
90 
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A pesar de la oposición 
de socialistas y comunistas en los 

ayuntamientos y Diputación 

F.N. CELEBRA LA G 

ifeta?? d e , a Diputación 

* & ? alebrara el 18 

\?M* la licitud de un acto 
Ivo que, como íecia la s«PoneTa

I,0ta,dela diputación, 
<$&tiVx a l t a c i o n « <"> «olpe 
« ¿ 2 ¡ S ¡ « " e m e n t e eS u T 

d. «Ü??ter«ado por los actos J "pM«Cl 

^ h r í ^ ^ e s d e ' e l l s i r 
e«remo 5o a l ascenso de la 

c o n ^ e I ^ h a ? í l » e pretende 
in l ¡n^ b r a P i o n d e l 1« de 

«ovfcmí y e l Próximo 20 de 
^ ' e recuperar por la vía 

^ S P ^ 1 < l n , < í ' l u e l e s e s 
•"«'ole por la vía de los votos 

madrileños 
c°ns1dpDÁputacion madrileña 
Va pidiA ' "¡"ando Fuerza Nue-
en las VPnf e b í a r e l 1 8 d e J«üo 
e'ón dd **%la P° s i b l e altera-
diendo i « o r d e n Público, acu-
8ubernat?,nces a l a autoridad 
tro de w a y a l Propio minis-
que n o "J e"o r . señalando éste 

existían razones objeti-

políticas y jurídicas, pero espe
cialmente por el carácter «ma
cabro» de la celebración del 18 
de julio, no ceder la plaza a 
Fuerza Nueva. 

ROSÓN 
SOSPECHABA ALGO 

Quizá la decidida actitud de 
la izquierda en la Diputación 
madrileña impidiendo la ce
sión de la Monumental hiciera 
cambiar el curso de la historia 
de estos días, forzando a FN a 
recomponer sus planes de cara 
a la celebración del 18 de julio. 
En efecto, fuentes próximas al 
Ministerio del Interior habían 
manifestado —y así lo reco
gían los periódicos de la sema
na pasada— que Rsón y sus co
laboradores se temían una 
campaña ultraderechista coin
cidiendo con la fecha del 18 de 
julio, en que se trataría por 
parte «ultra» de exaltar el golpe 
de Estado del 23-F y poner en 
práctica una estrategia de ten
sión que deberá desembocar en 
el 20 de noviembre, aniversa
rio de la muerte de Franco. 

A pesar de estas sospechas 
del Ministerio del Interior, no 
se tomaron medidas especiales 

° J? escur^ense vivirá una tinvasión* de jóvenes y menos 
Jóvenes que exaltarán la guerra civil española 

j9s Para 11 
Sel actcTrfTiga£ a l a prohibición ante la celebración del 18-J, y, 
! Gobipr„ 8 d e Julio. si bien por el contrario, se instaba al 

presidente de la Diputación 
para que tomara algún tipo de 
resolución sobre el acto de la 
plaza de las Ventas. Por lo que 
respecta al «orden en la calle», 
el ministro Rosón garantizaba 
el desarrollo pacífico de la jor
nada. 

LOS AYUNTAMIENTOS 
SE NIEGAN 

Con posterioridad a la deci
sión de la Diputación de Ma

j o m a * — ^ ^ J w x l u » ° * U1CJ1 
,araPos1h?0°

 e s t a b a Preparado 
.? <lé Jr,mSactuacionesilega-1Sita&c£0.s

J
,'ult^as» durante 

.A l a V ^ a d o de julio. 
í á b f c S * * * Ia inhibición 

|>tactóm s t ro< 
S p ¿ r " madrileña, respal-

S' dec id^ tasycomunis -
I0 , por razones 

drid, FN acudió al Ayunta
miento de Guadalajara para 
utilizar su plaza de toros, sien
do denegada por segunda vez 
la celebración del acto en un 
local propiedad municipal. Los 
argumentos dados eran los 
mismos, en síntesis, que los 
ofrecidos por la Diputación 
madrileña. 

Con posterioridad, Fuerza 
Nueva se dirige a la familia 
Dominguín, propietaria de las 
plazas de Carabanchel y San 
Sebastián de los Reyes, obte
niendo una respuesta ambigua 
que deja entrever las reticen
cias de los empresarios a ceder 
el coso. Finalmente, son las 
plazas de Aranjuez y El Esco
rial las que quedan como loca
les que acogerán a la extrema 
derecha madrileña. 

Alarmados por la autoriza
ción dada por la empresa 
TRASA en El Escorial y por el 
Patrimonio Nacional en Aran-
juez, los alcaldes de izquierda 
de estas localidades inician una 
peregrinación por organismos 
oficiales con objeto de conse
guir la prohibición del acto. 
Con tal motivo, los munícipes 
de estas localidades obtienen el 
apoyo expreso de socialistas y 
comunistas, mientras UCD de 
Madrid guarda silencio sobre 
el tema. En una entrevista 
mantenida por el alcalde de 
Aranjuez con el gobernador ci
vil de Madrid, Mariano Nico
lás, éste llega a decir que se 
trata de una decisión política y 
que debiera ser el partido 
político del Gobierno el que 
decidiera expresamente la pro
hibición de los actos del 18 de 
julio. «Con la ley en la mano 
—insisten los representantes 
de la autoridad gubernativa—, 
no se puede prohibir la cele
bración. Se trata de una deci
sión política.» 

A partir de la autorización 

f>or el Patrimonio Nacional de 
a utilización de la plaza de to

ros de Aranjuez, la celebración 
del 18 de julio toma toda su 
dimensión política y sitúa la 
cuestión en el punto en que la 
Diputación Provincial madri
leña la centraba: sobre la mesa 
está la licitud de una celebra
ción profundamente política 
de exaltación de un acto —el 
levantamiento de Franco— 
que ha sido rechazado recien
temente por toda la población 
española y por el misma Rey 
de España, teniendo como pro
tagonista a Tejero. 

^ Pesar del verano, plenos extraordinarios para ratificar la 
voluntad autonómica de nuestra región 

LOS 
El 

MUNICIPIOS SE ADHIEREN 
A LA AUTONOMÍA 

ini^óPpi°olso autonómico de la provincia se pues se procedería a la elaboración del esta
l a s el Tí d e J u n i o e n el castillo de Manza- tuto de autonomía y simultáneamente a la 
fian sepi • J 3 ! - Desde entonces, los municipios 
ltllPortint e l camino de la adhesión a este 
ír°P'ezo Proceso, produciéndose sólo un 
"afde O' e n el caso del Ayuntamiento de 
<-ha (TJPT\°>

 e n que los concejales de la dere-
c''e» la J- v CD) votaron por prorrogar «sine 

A ¿ I l u s i ó n del tem¡T 
"atiojT1' del verano, los plenos extraordi-
aProba^e la provincia han ido estudiando y 
Previ s to

0 t e m a . incluso más rápido de lo 
? la autn

en Pr inciPÍo. El proceso de adhesión 
•fias n ° m l a madrileña, si no surgen pro-

? por D?° t
r Parte de algunos independientes 

'^'cacirf e d e concejales que se «salten» las 
ripíeos ,fS i .d e s u s respectivos partidos 

Próvi • e s t a r concluida a principios 
ittio invierno. Inmediatamente des

aprobación por las Cortes generales del pro
ceso autonómico madrileño. 

Día tras día se producen nuevas adhesio
nes. Hasta la fecha la lista de ayuntamientos 
que han manifestado su voluntad auto
nómica es la siguiente: 

— Arganda. 
— Torrejón de Ardoz. 
— Boadilla del Monte. 
— Villaviciosa de Odón. 
— San Martín de la Vega. 
— Fuentidueña de Tajo. 
— Colmenar de Oreja. 
— San Sebastián de los Reyes. 
— Leganés. 
— Madrid-municipio. 

Las negociaciones han sido intensas en las últimas horas. En la foto, el 
gobernador civil de Madrid, Mariano Nicolás, rodeado por el alcalde de 
Aranjuez y el comunista Simón Sánchez Montero, secretario general del 

PCE madrileño 

Captada por los partidos de 
izquierda y los sindicatos, la 
trascendencia de este «pulso» 
político entre la democracia y 
los escasos pero poderosos resi
duos del anterior régimen, en 
las últimas horas del lunes al 
jueves de esta semana se b.an 
venido sucediendo comunica-

tras» pasa de los insultos al Rey 
a las manos. 

Para «preparar» el 18 de ju
lio, la extrema derecha españo
la apedreó en las calles madri
leñas un autocar de niños vas
cos que venían a demostrar su 
españolidad precisamente a la 
capital del Estado, y destruyó 

El Ministerio del Interior conocía 
la existencia de una campaña 

de la extrema derecha 
para crear tensión en Madrid 

dos de condena que van desde 
asociaciones de vecinos a orga-
nizaciones s indicales y 
políticas, especialmente por 
parte de los socialistas, que se 
mostraron particularmente ac
tivos por su responsabilidad 
mayoritaria en los municipios 
madrileños y en la propia Di
putación. 

TEMOR ENTRE 
LA POBLACIÓN 

Los sucesos de años anterio
res en la veraniega localidad 
de El Escorial, protagonizados 
por jóvenes de Fuerza Nueva, 
ha llevado la tensión a las ca
lles de este pueblo serrano, te
miéndose que las pintadas y las 
palabras sean solamente el 
prólogo de otras actitudes más 
beligerantes. Igualmente, en 
Aranjuez —75 por 100 de vo
tantes de izquierda— se temen 
enfrentamientos graves si la 
actitud de los militantes «úl-

un «pub» frecuentado por ne
gros y judíos. 

Los partidos políticos han 
buscado hasta horas antes de la 
celebración del 18-J una 
fórmula para que no se lleven 
a cabo los actos previstos den
tro de las poblaciones, >con el 
fin de evitar altercados. Una 
solución que se ha propuesto 
reiteradamente es que los actos 
—de llevarse a efecto— se ce
lebren fuera del casco urbano. 
Para la izquierda, se trata de 
un test político, en el que no 
puede permitirse que la ultra-
derecha se salga con la suya; 
pero —por otro lado— debe 
evitarse que la figura del Rey 
pueda quedar «tocada» por la 
conducta irresponsable del Pa-
trimonio Nacional, cuyo 
máximo dirigente, Fuertes de 
Villavicencio, ha colado un 
«gol» de antología a la demo
cracia, autorizando la celebra
ción del 18-J en una plaza de 
toros propiedad de todos los esr 
pañoles. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

SERVICIOS PROVINCIALES DE INFORMÁTICA 

SERPI 

AYUNTAMIENTO: 
MECANIZA TU PADRÓN 

Con motivo de la realización del canso de población para 1981. los 
Servicios Provinciales de Informática ofrecen la mecanización del 

padrón municipal 

Los municipios que quieran utilizar nuestro servicio deben 
dirigirse a: 

SERVICIOS PROVINCIALES DE INFORMÁTICA 
Teléfonos 431 29 22 y 431 29 95 

A vuestra disposición, don Emilio García Viel 
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• En relación con las decla
raciones formuladas por el 
ministro de Trabajo, Sani
dad y Seguridad Social, se
ñor Sancho Rof, el Ayunta
miento de Alcorcen nos ha 
hecho llegar una nota en la 
que manifiesta que, según 
la ley, el personal sanitario 
municipal está definido 
como el conjunto de 
médicos, farmacéuticos, ve
terinarios, odontólogos, 
practicantes y matronas 
adscritos al servicio sanita
rio, pero establece que todos 
ellos tendrán la condición 
de funcionarios técnicos del 
Estado. 

Alcorcen, con un censo de 
más de ciento doce mil habi
tantes, no ha dispuesto has
ta fecha reciente nada más 
que de un jefe local de Sani
dad, ya que el veterinario y 
el farmacéutico eran com
partidos con Móstoles y Le-
ganés. 

En cuanto al problema de 
la neumonía atípica, el 
Ayuntamiento emitió, ape
nas conocido que el aceite 
pudiera ser el causante, un 
decreto, inmediatamente 
puesto en vigor, por el que 
se ordenaba la toma de 
muestras de aceite a granel 
en- envases de plástico, la 
paralización de su venta, la 
inquisición de las vías de 
suministro y la investiga
ción de sus precios de com
pra y venta. 

Con respecto a este mis
mo tema, el Ayuntamiento 
de Leganés ha aprobado una 
moción en la que se califi
can las declaraciones del se
ñor Sancho Rof de «temera
rias, improcedentes e irres
ponsables*, al tiempo que se 
pide que se esclarezca total
mente el tema y se pide a la 
Diputación que reúna a to
dos los alcaldes madrileños 
cuyos pueblos han sido afec
tados por la neumonía 
tóxica, con el fin de tratar 
conjuntamente el tema y 
tomar medidas comunes. 
I En otro orden de cosas, 
en Alcorcen se ha abierto el 
curso de verano de la escue
la municipal de adultos 
Ramón María del Valle In-
rtán. Esta escuela surgió el 
año pasado por iniciativa 

del Ayuntamiento y de un 
grupo de profesores de la lo
calidad que venían acumu
lando una experiencia de 
trabajo en este área a lo lar
go de varios años. 

El hospitalillo de San José, de Getafe, será convertido en centro asistencia! 

EDIFICIO HISTÓRICO RECUPERADO 
El Ayuntamiento de Getafe 

aprobó en su último pleno las 
obras de restauración del 
hospital de San José (el 

«hospitalillo», como 
popularmente se le conoce), un 
edificio del siglo XV ya fuera 

de uso. El edificio tiene un 
notable valor histórico y el 

Ayuntamiento trata, por una 
parte, de conservarlo en lo que 
tiene de monumento histórico-

artístico, y por otra, de 
reconvertirlo, para dedicarlo a 
fines asistenciales y culturales. 

El alcalde de Getafe, Jesús 
Prieto, es miembro del patro
nato de la fundación que ges
tiona el edificio, en su día dedi
cado a la recogida de tran
seúntes indigentes y pobres. 

El proyecto de reconstruc
ción costará 69 millones de 
pesetas y las obras durarán año 
y medio. El conocido humoris
ta Peridis será quien diseñe el 
proyecto de reconversión. El 
25 por 100 del coste de las 
obras será financiado por el 
Ayuntamiento de Getafe, 
mientras el otro 75 por 100 co
rrerá a cargo de la Dirección 
General de Acción Social, de
pendiente del Ministerio de 
Trabajo, Sanidad y Seguridad 
Social. 

La parte del edificio destina
da a fines asistenciales se dedi
cará a equipamientos para la 
tercera edad. Habrá un centro 

ferontológico, que incluirá un 
ospital de día, un centro de 

recuperación de ancianos y la 
base de operaciones de la futu
ra asistencia domiciliaria a an
cianos de Getafe, así como al

gunas camas de hospitaliza
ción. 

La parte del edificio destina
da a fines culturales aún no ha 
sido programada con detalle, si 
bien se na hablado en diversas 
ocasiones de instalar una es
cuela de idiomas y otra de ini
ciativas similares. 

EQUIPAMIENTOS PARA 
LA TERCERA EDAD 

Los equipamientos actual

mente existentes para la terce
ra edad en Getafe son los si
guientes: club de ancianos El 
Bercial (200 metros cuadra
dos), club de ancianos Fátima 
(60 metros cuadrados) y club 
de ancianos Centro (40 metros 
cuadrados). 

Como actuaciones en las que 
el Ayuntamiento está traba
jando con una perspectiva de 
apertura inmediata están: club 
de ancianos Las Margaritas 

(400 metros cuadrados) y 400 
cié ancianos San Isidro l 
metros cuadrados). ^¡¿n 

Además, a medio plazo 
previstas las « W f nÍ^¿ionist« 
cíones: hogar del peí» mC. 
Juan de la Cierva (l-^" e„-
tros cuadrados), hogar « « K a 
sionista Albóndiga;*« y 
(1.500 metros cuadraoo^ . 
centro social de*ff£g%etros 
pital de San José (2.0UU n 
cuadrados). 

Iniciativa municipal con apoyo de la Diputación 

TRES NUEVAS BIBLIOTECAS PARA FUENLABRAD* 
Fuenlabrada cuenta ya con tres bibliotecas municipales. Cada una de ellas dispone de unos 4.000 

volúmenes. El concejal de Cultura y Juventud, Jesús Rodríguez Obregón, y el alcalde, 
Manuel de la Rocha, pronunciaron unas breves palabras en el sencillo acto de inauguración que se 

celebró el pasado sábado, día 11 

Manuel de la R » g ¿ d P°r 

rió a la firme volunta ¿e z. parte de la corporacio^^a-

El acto inaugural se celebró 
en la biblioteca que lleva el 
nombre de Gloria Fuertes, en 

la plaza de Cádiz. Jesús Ro
dríguez Obregón señaló la im
portancia de esta primera ini

ciativa, «pese a la modestia de 
medios con que nos hemos te
nido que mover». 

pane ae ia 4-urP°"^na fuei"1*, 
quierdas que gobieri", v a r el 
brada de luchar por®1* 
nivel cultural y 
ciudadanos. «No P.odf ""¡^por-
tender esta parcela » " unic>: 
tante de la actividad » a & 
pal.» Uno y otro pidier acti-
p re sen te s supa r t i c f&ode 
va no sólo en la utillZ* Uo

 d e 
libros, sino en el d e s a r u e p e 

iniciativas paralelas, 4 leS de 
den ir desde los recu* ^ h. 
poemas, la presentací ur-
oros, los disco-forum; ., 
sos literarios, exposici" ^ f . . 

Estos tres 
centros se -
centros s* ,aS 

guran como bibliotecai n . 
de cultura, y su puesta er una de cultura, y su v~-A. a in*-
cionamiento responde ¿oXi 
concepción 

descend ía les , 
de las actividades c U " efto 
orientada a situar P^ l t u fal 
núcleos de promoción ^ s 
en los diversos b a c i l a s lf 
de Fuenlabrada, una o ^ ¿e 
calidades de la PerX,ajuste e" 
Madrid con mayor °**Lica. 
su planificación urban ^ 

Las bibliotecas ^ " t u r a y 
dos salas, una para ltüta.-
otra para actividades gera 
l~ n»r*lplas. El h°rf„rHe, «5 

Biblioleca-Aulu de Cu/tura Gloria Fuertes, donde se celebró el acto de inauguración de las tres nuevas bibliotecas 

re r^ra fe l I s rEl horade de 
de Í30 a 9,30 de la " j , i,30 
lunes a viernes, y de *. para 
de la mañana los sába°[ obte 
retirar libros será p r e c

e S u 
ner el carnet de * * M o . pondrá 200 pesetas ai d e 

La Diputación Provee. n-
Madrid ha colaborad de 
cieramente en *a ^Pjunic'P3 
estas tres bibliotecas m 
les de Fuenlabrada. 


